

El vídeo de María Tornero supera el medio millón de reproducciones en Valle de Elda

04/09/2022



María Tornero agradece el apoyo recibido desde que salió su noticia.

La historia de la ganadera eldense [María Tornero, que a sus 27 años tiene una granja de más de 400 cabras](#), ha atrapado a miles de personas. Tal ha sido el interés de su historia que ha recibido más de medio millón de visitas el vídeo realizado por *Valle de Elda* y colgado en Youtube sobre su labor. La población ve como un ejemplo a seguir a esta joven mujer trabajadora y empresaria.

María Tornero es una de las **pocas jóvenes de la provincia que se dedica a criar cabras**, un trabajo que va desapareciendo con el paso de los años y por las dificultades que conlleva. Llegó a este trabajo empujada por el destino, ya que la trágica muerte de su abuelo Julián en un accidente de tractor en 2004, hizo que su

padre y ella se hicieran cargo de las cuatro cabras que tenía. Ahora, a sus 27 años, María junto a su padre Julián cuentan con 400 cabezas.

María Tornero ha mostrado sorpresa por la gran cantidad de personas que han alabado su trabajo y la animan a seguir así, **"me ha gustado que lo vea tanta gente, no me lo esperaba, creía que solo lo compartiría mi gente"** y asegura que "agradezco mucho los mensajes positivos, pero es cierto que **a veces tengo que dejar de leerlos porque he visto algún comentario injusto**, como quien me llamó 'barbi feminazi' y puso en entredicho que fuera real que trabajo como ganadera".



Alfaro visitó a la joven ganadera esta semana.

Tal ha sido el interés que incluso el programa de TVE "La hora", donde aparecerá en los próximos días a mediodía y ha recibido la visita del alcalde **Rubén Alfaro**, quien se ha comprometido a ayudarla a facilitarle la búsqueda y compra de un nuevo terreno en el que poder ubicar a sus cabras y su espacio de trabajo, pues el actual se le ha quedado pequeño.

Ahora ha abierto una [cuenta en Youtube](#) donde compartir su día a día, si bien admite que le da vergüenza grabarse y hablar. Lo que tiene claro María es que seguirá trabajando "como siempre, porque es lo que me gusta y me apasiona".



Las cabras son la pasión de Tornero.

Líderes en redes

Valle de Eida continúa creciendo en redes sociales gracias al apoyo de sus lectores. Actualmente supera los 42.700 seguidores en las distintas redes sociales como Youtube, Instagram, Twitter, Telegram y Facebook, lo que permite que las noticias como la de María Tornero llegue a una gran cantidad de personas.

<https://www.youtube.com/watch?v=saQm11qCFIM&lc=UgzSCdZA0plQQaozXt54AaABAg>